



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'école des Prospecteurs vous ouvre ses portes! A vous de les franchir...

Gaspé, le 12 mai 2006 – Les élèves et les membres du personnel de l'école des Prospecteurs, en collaboration avec plusieurs organismes de la ville de Murdochville, vous invitent à une *Journée Portes-Ouvertes* le 19 mai prochain.

Au cours de cette journée, les élèves vous présenteront les projets qu'ils ont réalisés dans le cadre du programme *École éloignée en réseau*. De plus, vous aurez accès à plusieurs kiosques présentés, entre autres, par le Comité de relance de la ville de Murdochville, l'organisme 3Ci, la Géothermie et la Société de l'assurance automobile du Québec. Les agentes de développement en entrepreneuriat scolaire seront également sur place. Tout cela sera agrémenté d'une prestation musicale offerte par les talentueux élèves de l'école des Prospecteurs.

Suite à cette visite dans les murs de l'école, vous aurez l'opportunité de visiter à la salle interactive et la galerie souterraine du Centre d'interprétation du cuivre. Vous avez quelques interrogations en lien avec l'énergie éolienne ? Un guide vous fera visiter un parc d'éoliennes et se fera un plaisir de répondre à toutes vos questions.

Pour une journée bien remplie, riche de rencontres et d'apprentissages, traversez ces fameuses portes d'école, vous ne le regretterez pas! Pour de plus amples informations sur ce jour bien spécial, consultez les pièces jointes.

Date : Le vendredi 19 mai 2006
Heure : 9h à 16h / Conférence de presse à 10h
Lieu : École des Prospecteurs 530, avenue Dr-William-May à Murdochville
Objet : <i>Journée Portes-Ouvertes</i>

-30-



Centre local de développement



**Commission scolaire
des Chic-Chocs**